

## Pressemitteilung

### **Das Bündnis Unterschleißheim für Demokratie und Vielfalt auf dem Weihnachtsmarkt**

Am vergangenen Samstag, den 07. Dezember, war das Bündnis Unterschleißheim für Demokratie und Vielfalt mit einem Stand auf dem Weihnachtsmarkt am Rathausplatz vertreten. In festlicher Atmosphäre nutzten die engagierten Mitglieder die Gelegenheit, die Bürgerinnen und Bürger über ihre Arbeit und Ziele zu informieren.

Besonders großer Beliebtheit erfreuten sich die kreativen „Demokratie-Plätzchen“, die eigens für diesen Anlass von engagierten Bäckerinnen und Bäckern zubereitet wurden. Die Plätzchen wurden kostenfrei an interessierte Besucherinnen und Besucher verteilt und sorgten für gute Gespräche über die Bedeutung von Vielfalt und Toleranz.

Neben den Plätzchen fanden auch Buttons mit dem Logo des Bündnisses und die selbstgemachten Pralinen großen Anklang. Viele Interessierte nutzten die Gelegenheit, sich näher über die Aktivitäten des Bündnisses zu informieren und kamen mit den Mitgliedern ins Gespräch.

Das Bündnis setzt sich für eine offene Gesellschaft, kulturelle Vielfalt und den Schutz demokratischer Werte ein. „Wir wollen Unterschleißheim als Ort des Zusammenhalts stärken und zeigen, dass unsere Stadt bunt ist“, betonte ein Mitglied vor Ort.

Der Info-Stand war ein voller Erfolg und eine Bereicherung für den Weihnachtsmarkt. Das Bündnis freut sich, auch in Zukunft mit weiteren Aktionen die Menschen in Unterschleißheim für Demokratie und Vielfalt zu begeistern.

Für weitere Informationen oder zur Mitwirkung im Bündnis können Sie gerne eine Mail an [info@ush-ist-bunt.de](mailto:info@ush-ist-bunt.de) schreiben. Gemeinsam setzen wir ein Zeichen für ein respektvolles Miteinander!

Emilio Emiliano  
Bündnis Unterschleißheim für Demokratie und Vielfalt